

Les FARC-AP confirment le cessez-le-feu unilatéral illimité en Colombie



La Havane, 21 avril (RHC-Telesur)- Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) ont assuré qu'elles maintiendront le trêve unilatérale pour une durée illimitée, sauf si leurs effectifs sont attaqués par des troupes du gouvernement colombien.

À La Havane, qui accueille les dialogues de paix entre les représentants de la guérilla et du gouvernement de Juan Manuel Santos, le négociateur en chef des FARC-AP, Ivan Marquez, a insisté sur la nécessité de continuer à négocier et il a affirmé que la mort de plusieurs militaires dans le département du Cauca est une tragédie qui fera l'objet d'une enquête.

De son côté, le représentant du gouvernement Humberto de la Calle, a signalé que le cessez-le-feu doit être sérieux et qu'il doit être garanti par un système de contrôle. Humberto de la Calle a rejoint le négociateur des FARC-AP sur la nécessité de poursuivre les dialogues de paix.



Radio Habana Cuba